

Polizisten zeigten Herz:

Hobby-Golfer unterstützen kleine Anna

Die Polizei, dein Freund und Helfer: Unter diesem Motto stand das Golf-Abchlussturnier der Exekutive am Wochenende in Götzendorf im Bezirk Bruck an der Leitha. Denn der Reinerlös der Veranstaltung kommt der kleinen Anna Roitner aus Tulln zugute. „Insgesamt konnten wir 7000 Euro an Spenden einnehmen, eine stolze Summe, die nun durch ‚Licht ins Dunkel‘ dankenswerterweise noch einmal aufgestockt wird“, freut sich Veranstalter Manfred Binder. Anna leidet seit ihrer Geburt unter einer Muskelerkrankung. „Als wir von ihrem Schicksal erfahren haben, war klar, dass wir hier aktiv werden mussten.“ Mit dem Geld können nun teure Spezialtherapien im Ausland finanziert werden.



Andreas Roitner (li.) mit Tochter Anna: „Ich danke dem Polizeisportverein für die Unterstützung!“

● Musik im Kraftwerk

Grandiose Musik im Kraftwerk Theiß bei Krems: Die EVN lädt am 20. September (Freitag) um 18 Uhr zum „Plug and Play Festival“. Natalia Kelly und die Band Amalea stehen auf der Bühne. Noch gibt es Restplätze auf der Gästeliste. Anfragen per Mail an: events@evn.at

● Ladendieb gefasst

Getränke und Bekleidung ließ ein 29-jähriger Moldawier in einem Geschäft in Vösendorf im Bezirk Mödling mitgehen. „Dabei beobachtete ihn jedoch ein Laden-detektiv, der uns verständigte“, berichtet ein Polizist. Für den geständigen Täter klickten sofort die Handschellen: U-Haft!